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　新年あけましておめでとうございます。

　昨年を振り返りますと長年の懸案だった処遇改善が大きく前進し、平成４年に成立

した看護人材確保法にうたわれた看護師等確保基本指針が31年ぶりに改訂されました。

看護職にとって大きな変化の年であり、このことをバネに看護職が一丸となり看護の

未来を明るいものにする活動を日本看護協会・日本看護連盟及び都道府県の両組織が

がっちりと連携し、看護政策の実現・前進に向け、会員の皆

様とともに頑張ってまいりたいと願っています。

　十二支の中で唯一の空想上の生き物である辰の年は政治の

大きな変化が起きることが多い年と言われています。さっそ

く年末にはあべ俊子先生が文科副大臣に就任されるという嬉

しい報がありました。清廉潔白なお人柄と行動力でご活躍さ

れることを期待しています。看護職国会議員をはじめ各級議

員に看護の役割と未来をお伝えし、しっかりと支援の輪を広

げてまいりたいと存じますので本年もよろしくお願い申し上

げます。

岡山県看護連盟会長

井上 純子

　跳ねる卯年を経て勢いある辰年を迎えました。コロナ禍を契機とする「看護職員

の処遇改善」は、卯年に国家公務員医療職俸給表（三）級別標準職務表の改正、「看

護師等の確保を促進するための措置に関する基本的な指針」告示と飛躍を遂げまし

た。看護連盟と力合わせて、この流れにのり、勢いをつけて「全ての看護職員の処

遇改善」へと繋げ、SDGs目標８「働きがいも経済成長も」を実現させましょう。

現在、第一線で頑張っている看護職とこれから看護を志す「未来の看護職」の為に

も希望がもてる年となることを祈念して新年のご挨拶といたします。

岡山県看護協会会長

二宮 一枝

　新春のお喜びを申し上げます。

　会員の皆様にはどんな抱負を胸に新しい年を迎えられたのでしょう。

　今なおコロナ禍にあり最前線で対応して頂いている看護職の皆様に改めて感謝と

敬意を表します。

　2024年は辰年です。諸説ありますが、たつは空想の生き物で、陽気が動いて振

動するので、活力旺盛になって大きく成長し、形が整う年だと言われているそうです。

　さて、2024年は時期不明ですが衆議院選挙の年になることでしょう。現在の４

人の看護職国会議員が一人も欠けることなく活動していただくためには皆様のご協

力が必要です。できることは皆で協力し合いましょう。

　また、第27回参議院選挙の組織内候補者予定者「石田まさひろ参議院議員」の後

援会活動も開始いたしました。皆で力を合わせて頑張りましょう。

日本看護連盟会長

髙原 静子

新年のご挨拶　
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　穏やかな初春に岡山県看護連盟の皆様のご健勝を慶賀申し上げます。国内外の情

勢変化激しい折、一貫して国民福祉の向上にご尽力賜り誠にありがとうございます。

　尊厳を重視した包摂性の高い成熟社会を形成していく上では、看護政策をはじめ

社会保障制度のさらなる充実強化が不可欠です。各々が幸せを実感できる人生100

年時代となるよう、皆様とともに専門職の知見を活かして、変化に対応する公共政

策を着実に実現してまいります。

　各地でご活躍の皆様の笑顔が守られ、ご家族共につつがなく過ごされますことを

願い、新年のご挨拶といたします。

　新年あけましておめでとう
ございます。
　皆様には大変お世話になっ
ております。少子高齢化で地
方は厳しい状況の中、世界情
勢の変動、コロナ禍で拡大し
たDXなど多くの事柄が急速に
変化しています。このような
変化を看護業務の効率化、看
護の専門性の向上、地域医療
の推進に繋ぐ方法を常に考え
ています。
　昨年12月に、皆様のご支援のもと、文科副大臣を拝命しました。子どもたちの心
身を健やかに伸ばすことができる教育文部科学行政に全力で取り組んで参ります。
　時代が大きく動くなか、いつの時も政策立案の基本となるのは現場の声です。人
や社会を支える看護が、時勢に基づき変革することを貴連盟の皆様と一緒に支えて
まいりたいと存じます。

　岡山県看護連盟の皆様、日頃より多大なるご支援を賜り誠にありがとうございます。

　国会において、予算委員会理事（次席）、厚生労働委員会委員、参議院自民党国

会対策委員会副委員長を拝命いたしました。特に、予算委員会は社会の注目を集め

る難しい委員会ですが、役目をしっかりと果たしていけるよう尽力いたします。ま

た、国会対策委員会副委員長として円滑な国会運営に向けて走り回ると共に、厚生

労働政策を推し進めていきます。

　本年も引き続き、現場の声をしっかり受け止め、看護連盟・看護協会と連携しな

がら活動して参ります。

　謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

　皆さまに国政の場へ送り出していただいてから約１年半が経過しました。昨年の

国会では、参議院の委員会で、看護職の処遇改善、来るべき有事に備える内閣感染

症危機管理統括庁への看護職の積極的な登用、訪問看護への支援等を訴えました。

通常国会においては、看多機の定義を明確にする介護保険法等の改正もなされ、看

護師出身の弁護士として看護職に関する法律を整備する自身の役割を再確認したと

ころです。

　看護の現場の声を国政に！本年が皆さまにとってよりよい一年となりますよう祈

念致します。

文部科学副大臣
衆議院議員

あべ 俊子

衆議院議員

たかがい 恵美子

参議院議員

石田 まさひろ

参議院議員

友納 りお
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　謹んで新春のお慶びを申し上げ

ます。

　平素より温かいご支援をいただ

き、厚く御礼申し上げます。令和

６年が皆様にとって輝かしい活躍

の年になりますよう、心からお祈

り申し上げます。

　看護人材の確保、労働環境の改

善、地域医療体制の構築など、対

策を急がれる県政課題解消に向け

て全力で取り組み、将来において看護職員に求められる

役割がしっかりと果たすことのできる制度や仕組みにつ

なげていきたいと考えております。

　本年も皆様のご期待に一層お応えできるよう、さらに

精励してまいりますので、引き続きご指導ご鞭撻の程を

よろしくお願い申し上げます。

　新年おめでとうございます。平
素からの温かいご支援に改めて感
謝申し上げます。お陰様で２期目
となり、厚生委員長として活動し
ています。
　本市では新たな病院を、令和７
年１月の開院を目指し進めてお
り、安心して暮らせる医療体制の
構築に努めております。また、昨
年「こども家庭支援室」が本庁に
開設し、子どもファーストな体制

づくりにも、力を注いでいます。今年も医療と福祉の村
上みつえで頑張りますので、応援よろしくお願い致します。

　新年明けましておめでとうござ
います。看護職の皆様におかれま
しては、お健やかに新春をお迎え
のことと、心よりお喜び申し上げ
ます。
　人口減少・少子高齢化が進行
し、「人生100年時代」であり、
平均寿命が伸びる中、健康寿命を
延伸する取り組みが必要です。フ
レイル予防を意識して、生活する
習慣を健康な時から継続すること

が、とても重要です。この一年が皆様にとりまして、幸
多き年になりますように心からお祈り申し上げまして、
新年の挨拶といたします。

　謹んで新春のお慶びを申し上げ
ます。
　岡山県看護連盟の皆様には、日
頃より温かいご支援を賜り心から
感謝申し上げます。真庭市の現状
をみると、少子化と医療や介護に
携わる職員の減少が喫緊の課題と
なっています。令和５年には文教
厚生常任委員会が、看護協会真庭
支部役員の皆様と意見交換を行い
ました。お声を届けて頂ける事に

感謝しつつ、今年も「真庭に女性の声を届けるために、
置かれたところで咲く」を信条に、看護の視点をもって議
会活動に取り組んでまいります。最後になりましたが、皆
様のご健勝とご多幸をお祈りいたしますとともに、引き続
きご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

岡山県議会議員

福田 つかさ
真庭市議会議員

大月 説子

玉野市議会議員

村上 みつえ
和気町議会議員

山野 英里

岡山県議会・知事室表敬訪問
　2023年９月５日　井上会長・副会長・幹事長・幹事の方々と参加させていただきました。
　議会は、テレビで見ているより、実際はコンパクトで、議員さんが近くて身近な感じで
した。
　知事室訪問では知事より、コロナ禍の対応についての感謝のお言葉をいただきました。
井上会長から、看護師の処遇改善や県北の
人材不足の現状と、准看護師養成問題をお
伝えしました。

監事
岩本 好子
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　2023年10月から11月にかけて岡山県看護協会とともに、看護職員に
対する処遇改善の要望書を自由民主党国会議員に提出しました。
　また、処遇・勤務環境改善、キャリア構築支援等に関する要望書を
11月15日に岡山県自由民主党岡山県議団に、11月３日には公明党岡山
県本部にも提出しました。

　岡山県看護連盟は、岡山県看護議員連盟役員と「人材確保につ
いて」をテーマに交流会を開催した。
　現職者４名から子育てと仕事の調整の困難さや夜勤の負担、処
遇の低さ、人材不足や人材確保の難しさ、スタッフの高齢化、保
育園不足による復帰延長、業務量の多さによる疲弊などの現状を
県議団の方々へ直接お伝えした。議員の方からは、職場の抱える
課題をより理解して改善に取り組みたいとの意見をいただいた。
　短時間ではあったが、顔の見える関係で生の言葉で伝えること
ができ、実りある交流会になった。
� 広報担当幹事　池上�淑子

「処遇改善に関する要望書を提出」

「2023年度看護連盟・
� 看護議員連盟役員交流会」

2023年12月６日（水）岡山プラザホテル

あべ�俊子衆議院議員あべ�俊子衆議院議員

山下�たかし衆議院議員山下�たかし衆議院議員

橋本�がく衆議院議員橋本�がく衆議院議員

石井�まさひろ参議院議員石井�まさひろ参議院議員 小野田�紀美参議院議員小野田�紀美参議院議員

加藤�勝信衆議院議員加藤�勝信衆議院議員

平沼�正二郎衆議院議員平沼�正二郎衆議院議員

あいさわ�一郎衆議院議員あいさわ�一郎衆議院議員

公明党の皆さんと公明党の皆さんと
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【スローガン】会員確保　倉敷５支部で　一味同心
【取り組み】
連盟会員確保という同じ目標に向かって心を一つにスクラムを組んで
いく心構えをスローガンに掲げた。
１．�興味を持てる魅力ある研修会の企画運営、若手から若手へ輪を広げ、
どの世代の看護職もワークライフバランスを充実させることがで
きるような研修を目指す。

２．�青年部とのコラボレーションを図り、役員のネットワークを広げ「楽
しむ」をモットーにして活動します。

３．目標：目指せ3524人（昨年度末の会員数）エイエイオー！

【スローガン】手を繋ごう　未来の看護を私たちと
【取り組み】
１．入職２年目より看護連盟に入会
　�　�入職１年目は、まず連盟がどういうものかを知ってもらうこ
とから始める。

　�　「活動を伝えることから始めよう」その後、入会を勧める。
２．�新採用者の入職時は、強制的に入会してもらっている。しかし、
中途採用者には声かけができていないため、入会が進んでい
ない。中途採用者にも、もれなく声掛けをしていく。その対
策として、積極的に会議・研修会（オンライン研修を含む）
に取り組み、ネットワークを広げていく。

第第３３ブロック①ブロック①
（井笠支部　高梁支部　新見支部）

第第３３ブロック①ブロック①
（井笠支部　高梁支部　新見支部）

会員確保で連盟力UP
会員確保対策ブロック毎の取り組み

第第４４ブロックブロック
（倉敷中央支部1・2　倉敷玉島支部　倉敷水島支部　倉敷児島支部）

第第４４ブロックブロック
（倉敷中央支部1・2　倉敷玉島支部　倉敷水島支部　倉敷児島支部）

第第３３ブロック②ブロック②
（真庭支部　津山支部　勝英支部）

2024年活動スローガン
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【スローガン】会員増で組織力UP！処遇改善実現へ！！
【取り組み】
私たちの職場環境を改善するためには、看護連盟会員を増やす必要が
ある。会員数が増えることで組織力がUPし、現場の声を届けることが
できる。そのための活動として
１．会員は非会員に入会を勧める
２．入職時に入会を勧める
３．支部合同研修を行い、横の繋がりを深める
４．連盟動画を活用した院内研修を企画する
　３支部の力を合わせて、幹事・役員の力を結集し取り組んでいきたい。

【スローガン】ブロックメンバーの結束を高めよう
【取り組み】
１．�会費の集金方法は各施設によって異なるが、会員更新時期に継
続会員を減らさないように声をかける。

２．�定年などを理由に退会を希望するスタッフには、定年者を対象
にした会員への移行を勧める。

３．�新採用者オリエンテーション終了後などに連盟活動のアナウン
ス・会員勧誘の時間を継続・実施する。

４．施設訪問の実施。
５．�ブロック内の施設でLINEを活用するなど情報を共有する。
６．�ブロック内で未会員・会員が連盟活動に関心を持てるような合
同研修を企画開催していく。

【スローガン】届けよう看護の声を！私たちの未来へ
　　　　　　〜１人が１人に声をかけよう〜
【取り組み】
１．�１人が多くの方へ声かけするのではなく、身近な１人に自分の言
葉でしっかりと伝える。

２．�伝わったら、また次の方へ伝えるという活動をしていく。
３．�伝えた方が自ら連盟を知ろうと思い行動するようになるとつな
がっていく。

第第４４ブロックブロック
（倉敷中央支部1・2　倉敷玉島支部　倉敷水島支部　倉敷児島支部） 第第２２ブロックブロック

（岡山東支部　岡山岡南支部　岡山西大寺支部　岡山玉野支部）

第第２２ブロックブロック
（岡山東支部　岡山岡南支部　岡山西大寺支部　岡山玉野支部）

第第３３ブロック②ブロック②
（真庭支部　津山支部　勝英支部）

第第３３ブロック②ブロック②
（真庭支部　津山支部　勝英支部）

第第１１ブロックブロック
（岡山西支部1・2・3・4　東備支部）

第第１１ブロックブロック
（岡山西支部1・2・3・4　東備支部）



高梁支部

新見支部

井笠支部

新見支部

ワークライフと私
その地域を紹介

支部探訪

　県看護連盟の方針の一つとして、「支部活動の活性化を
図り、看護の力を発揮していくために政治力を身につけ
仲間を増やしていくこと」があります。その中で２年目
となる施設訪問では、今年も会長に同行しました。
　私の担当支部は新見・高梁・井笠の３支部です。地域
性があるところで、その地域に会った研修計画が立てら
れ連携が取れていました。
　施設訪問では、多くの方の声を聴くことや顔の見える
関係が作れたと思います。幹事

平井 千枝子

　４人の子育てがひと段落した頃より、主人とのツーリングや温泉巡り、スキュー
バダイビングが、楽しみとなっていました。
　しかし、コロナ禍となり始めたのが、中国語を学ぶ事です。理由は中国史劇の
♥♥様に夢中だからです。
　中国語を学んで３年目ですが、まだまだドラマは字幕主体です。
　新見市は、県北西部に位置しています。今回ご紹介するのは、美肌の湯「新見
千屋温泉いぶきの里」です。
　すぐそばに人工降雪スキー場があるので、12月下旬から早春まで利用できます。
春夏秋はグランピング、夏はウォータースライダーと一年中を通じて楽しめます。
宿泊施設もあり、子供からお年寄りまで利用できます。
　美肌の湯につかり、女性はより美しく、男性は健やかな肌に、リフレッシュの
ため是非お越しください。

新見支部 支部長
石垣 優美子

渡辺病院

美白の湯

新見千屋温泉いぶきの里

人工降雪スキー場

担当支部の施設訪問
Facility tour
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高梁支部

新見支部

井笠支部

ワークライフと私
その地域を紹介

支部探訪

寄島町のアッケシソウ

寄島干拓地内のアッケシソウは、
本州唯一の自生地です。
10月初旬から中旬頃が見ごろで、
鮮やかな紅葉がみられます。

さ
ん
じ

ゅー
ろー

　高梁市で暮らして21年になります。現在高校生と中学生の子供がおり、部活動
の送迎や試合の応援などで休日も忙しく生活の半分以上が子供中心です。でも今
この時しかできない事を楽しむように仕事と家庭のバランスを保ちながら、自分
時間を見つけてはマンガを読み息抜きに勤しんでいます。
　高梁市は中西部に位置しており歴史の町です。日本文化遺産に認定されている
吹屋のベンガラ色の町並みは幻想的であり、ジャパンレッド発祥の地です。そし
て天守が現存する唯一の山城、備中松山城は雲海に浮かぶ天空の城としても有名
であり、四季折々に変化するお城や猫城主さんじゅーろーも待っています。バケ
ツパフェで有名な喫茶店や天下の名園頼久寺など癒し所満載ですのでぜひ立ち
寄ってみてください。

高梁支部 支部長
森 美智代

高梁中央病院

高梁支部

吹屋のベンガラ色の町並み

備中松山城と雲海

　時間に追われる毎日。
　そうしたなかで私が大切にしていることは、非日常の空間における「お一人さ
まの時間」を意識的につくり、リフレッシュしながら自分を見つめ直すことです。
「お一人さま」という言葉が世に出てからしばらく経ちますが、生き方が多様化
している現代では、様々な形で一人ならではの楽しみ方が増してきているように
感じます。
　「最近、余裕がないな」と感じた方のために、ほっと一呼吸できるスポットを
紹介します。
　本当の意味での心の充実や満足感が得られる、価値あるお一人さま時間になり
ます様に。

井笠支部 支部長
伊藤 祐美子

金光病院

井笠支部
金光町

の美味しい

洋
食
店
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模擬選挙後の開票風景

青年部だより

　皆さんこんにちは、看護連盟青年部です。いつも応援ありがとうございます。

　今回は石田まさひろ参議院議員をお迎えし新採用者・若手研修会を３回実施しました。石田議員の演説

や質疑応答を皮切りに、自分たちが働く環境を整える「師長」を選挙で決めるという、一風変わったそし

て身近な模擬選挙となりました。研修会後のアンケートでは、演説や交流会に満足との声が多く、看護連

盟に求める研修回答も明確となりました。引き続き連盟会員のメリットとなるような活動を行い、しっか

りと次回のポリナビへも繋いでいきたいと思います。今回参加いただいた皆様、ありがとうございました。

９月７日・27日・10月５日９月７日・27日・10月５日
13：30～15：30　岡山コンベンションセンター13：30～15：30　岡山コンベンションセンター

「新採用者・「新採用者・
� 若手研修会」� 若手研修会」

石田まさひろ議員の講演
「看護と政治の関係について」お聞きします

交流会（師長選挙）についてお聞きします
今後看護連盟に開催して欲しい研修は
ありますか（複数回答可）198件の回答

研修のアンケート結果
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■とても　■まあまあ　■どちらともいえない　■あまり　■まったくそうではない

■とても　■まあまあ　■どちらともいえない　
■あまり　■まったくそうではない

内容は理解
できました
か

今後に役立
ちますか

内容に対し、
時間は適切
でしたか

国会に看護
職を出さな
いといけな
いと思いま
したか

講義内容を職場
で伝えようと思
いましたか

（人）
100

50

0

交流会で発
言できまし
たか

今後に役立ちま
すか

他の施設の
方の意見を
聞いて参考
になりまし
たか

（人）

100

50

0
①議員と交流ができる研修　　　　②他の病院のことを知れる研修
③看護と政治の関係性について…　④グループワークのある研修
⑤政治や選挙について知れる研修　⑥お金や給与について知れる研修
⑦特になし　　　　　　　　　　　⑧その他

①
②
③
④
⑤
⑥
⑦
⑧

16（8.1％）16（8.1％）
122（61.6％）122（61.6％）

20（10.1％）20（10.1％）

19（9.6％）19（9.6％）
95（48％）95（48％）

39（19.7％）39（19.7％）
1（0.5％）1（0.5％）

0	 25	 50	 75	 100	 125（人）

19（9.6％）19（9.6％）



　みなさんこんにちは。岡山県看護連盟青
年部部長の那須です。今年度のポリナビは
再び石田まさひろ参議院議員をお迎えし、
「若手Nurseが未来を創る��ヨシ！」をテー
マに、新人若手研修会で講評であった模擬
選挙を行います。若者が政治に興味をもて
るよう楽しくわかりやすく伝えていきます。
　皆様のご参加をお待ちしています。

青年部委員会部長
那須 亮太

ポリナビ紹介
第13回

「2023年度	中国・四国ブロック
	 看護管理者・看護教育者看護政策セミナー」
11月25日㈯　岡山県看護会館（オンライン）

　中国・四国９県から223名が、岡山県からは21名が参加しました。

　４名の講師から、「世界情勢と裏話」「DXの進展と看護について」「日

本看護協会の重点政策と重点事業について」「Z世代の会員確保に向

けたアプローチについて」の講演を聞き、その後県単位で意見交換

を行いました。講師の活動を聞き、看護の夢多き未来に期待しました。

また、今後の連盟活動にも活か

せたらと思いました。これから

も多くの方々に参加して頂きた

いです。

� 広報担当幹事　赤木�幸子

「代表連絡委員・支部役員会議及び研修会」
11月22日㈬　岡山コンベンションセンター
　井上看護連盟会長から施設内連絡員の重要性や期待することにつ
いて、あべ俊子衆議院議員からは少子高齢社会で看護職が輝くため
に、これから起こりうることを見据え魅力ある看護職への働く環境
改善が必要であることなどの講演を頂きました。
　その後のグループワークは、「楽しい看護連盟活動を、会員に伝え
よう！！」をテーマに若い世代へ看護連盟を知ってもらうためには、
更なる活動が必要であるなど、多くの意見交換ができました。
� 広報担当幹事　岡田�裕美子

「県議会見学研修会」
９月８日㈮、12月５日㈫　
　９月８日㈮、県議会の定例会傍聴に看護連
盟役員６名で参加させて頂きました。議場全
体を見渡すことができる傍聴席に座り、２名
の議員の代表質問から議会が始まりました。
質問内容は幅広い分野で私達に身近な問題も

多くありました。今回は医療に関することについては少なかったで
すが、医療現場での多くの課題もこの場に届けられるようにできる
活動を続ける必要があると感じました。県政の進められ方を知るこ
とができた貴重な時間でした。
� 岡山西大寺支部�支部長　近藤�みか

「都道府県別会議」
９月14日㈭　岡山プラザホテル
【協議事項】
１．�会員数の動向を見据えた、会員確保対策の検討
２．�これまでの参議院選挙を踏まえ、都道府県が取り組む今後の政
治活動対策

　会議の参加者は、日本看護連盟役員、岡山県看護連盟県役員と支
部長・青年部代表、岡山県看護協会あわせて39名が参加しました。
　協議内容に沿って、自分の支部の現状をデータ分析し、問題点を
出した上で今後の活動目標がしっかりたてられていました。日本看
護連盟からは、岡山県の
連携が取れた活動を評価
して頂き、日頃の役員の
皆さんの活動に感謝した
一日でした。
� 幹事長　大﨑�久美子

会議・
研修会報告
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連
盟
ク
イ
ズ

応募方法 　二次元コードから応募してください。
締め切り 　2024年１月31日（水）
当選発表 　�当選者への発送をもって、発表にかえさ

せていただきます。
　　　　　　�
　　　　　　�応募時は会員番号間違いのないように�

（33ではじまる７桁の番号です）

正会員・特別会員会費

本 部 会 費　5,000円 看護職賛助会員　3,000円
岡山県会費　3,500円 一 般 賛 助 会 員　1,000円
　　計　　　8,500円 学　生　会　員　　　0円

連
盟
ク
イ
ズ

NUMBER

09
QUESTION

QUESTION

応募は
コチラ

（　）に当てはまる番号はどれでしょうか。
看護協会の政策提言を実現するため、（　　）
は政策決定の場である国政・地方議会に代表
を送る活動をしています。

❶�自由民主党　❷ 看護連盟　❸ 厚生労働省

　新型コロナウイルス感染症は、５類感染症に移
行しやっと正常な生活に戻ったと感じていました
が、医療機関はまだまだ厳しい職場環境におかれ
ています。
　今年は、もっと穏やかな生活が送れることを期
待したいです。
 広報担当幹事　岡田 裕美子

編集後記

★おしらせ★★おしらせ★

8,741名です。現在の会員数は
2023年12月15日

看護連盟に入会しましょう

QUOカード
（2,000円分）を 4名
QUOカード
（1,000円分）を20名プレゼントプレゼントプレゼント

お正月
特別企画

Ｑ

会員募集中会員募集中会員募集中会員募集中


